

FITCH RATINGS

# La calificación de Pemex, a la baja

POR NAYELI GONZÁLEZ  
[mayeli.gonzalez@gimm.com.mx](mailto:mayeli.gonzalez@gimm.com.mx)

Fitch Ratings redujo las calificaciones de Petróleos Mexicanos (Pemex) para sus emisiones de largo plazo en moneda extranjera y local a 'BB' de 'BB +', mientras que las nacionales pasaron de AA a A, todas ellas con una perspectiva negativa.

La calificadora aseguró que esta decisión refleja la vulnerabilidad financiera de la empresa del Estado, esto derivado de entorno de bajos precios del crudo en los mercados internacionales y la necesidad de contar con un apoyo importante por parte del gobierno federal.

Fitch también ha rebajado las calificaciones nacionales de corto plazo de Pemex a 'F1' de 'F1+.'

Es importante mencionar que esta reducción se aplica a aproximadamente a 80 mil millones de dólares en notas que se encuentran en circulación.

"Las rebajas de hoy reflejan el continuo deterioro del perfil de crédito independiente de la compañía a 'ccc-' en medio de la recesión en la industria mundial del petróleo y el gas, los supuestos más bajos del precio del petróleo de Fitch y el debilitamiento del vínculo crediticio entre México y su empresa."

Derivado de estos, se estima que el flujo de caja libre de la empresa oscilará entre los 15 mil millones 20 mil millones negativos por año.

El deterioro de la compañía también se debe a la



Foto: Reuters

Octavio Romero, director de Pemex

limitada flexibilidad con la que cuenta para navegar la recesión en la industria del petróleo y el gas dada su elevada carga fiscal, su alto apalancamiento, aumento de los costos de producción y altas necesidades de inversión para mantener la producción y reponer las reservas.

"Las calificaciones de Pemex esperan que el gobierno ejecute acciones de apoyo más significativas cuando sea necesario, aunque si el gobierno retrasa las medidas de apoyo extraordinarias, la calificación continuará deteriorándose", enfatizó la calificadora en su documento.

Fitch Ratings estimó que el soporte total para Pemex en 2019 ascendió a 9.5 mil millones de dólares, mientras que las transferencias de la empresa al gobierno ascendieron a 22 mil millones de dólares.